

WNI

Hadiri Seminar Pelajar dan Siraman Rohani, Bupati Simalungun Minta Pelajar Giat Belajar

Karmel - SIMALUNGUN.WNI.OR.ID

Nov 30, 2023 - 22:08



SIMALUNGUN-Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga, SH, MH menghadiri sekaligus membuka secara resmi seminar pelajar dan siraman Rohani yang diselenggarakan oleh Raising The Standard di Kecamatan Raya Kahean, Kamis (30/11/2023).

Saat tiba acara seminar tersebut, Bupati Simalungun yang didampingi sejumlah pimpinan perangkat daerah, disambut dengan suka cita oleh para pelajar dengan tarian daerah (tor-tor) Simalungun.

Dalam sambutannya, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga menyampaikan kepada para peserta yang terdiri dari para pelajar di Kecamatan

Raya Kahean, selamat mengikuti seminar dan siraman rohani.

"Mari kita bersama-sama mendengarkan dan menjalankan apa yang disampaikan langsung oleh bapak pendeta Jufri Aman Saragih dari Raising The Standard,"ajak Bupati.

Disampaikan Bupati, saat ini situasi di daerah, secara umum Indonesia Masuk dalam kategori darurat Narkoba.

Dalam upaya untuk mencegah dan keluar dari kondisi darurat narkoba, Bupati mengatakan, Pemerintah Kabupaten Simalungun harus bekerja keras dalam penanganan ancaman Narkoba.

"Salah satu upaya yang dilakukan Pemkab Simalungun melalui penguatan lintas sektoral bersama dengan BNN dan Kepolisian dengan maksud untuk mengetahui pemetaan yang rawan akan Narkoba,"kata Bupati.

Menurut Bupati, kegiatan seminar pelajar dan siraman rohani tersebut merupakan salah satu upaya dalam pencegahan dan penghambatan peredaran Narkoba di Kecamatan Raya Kahean.

"Dan kegiatan ini sudah yang ke dua kalinya. Artinya, kita selalu berupaya dalam mencegah ini (narkoba), khususnya jangan sampai menyebar ke tingkat sekolah,"terang Bupati.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati juga memberikan memotivasi kepada anak-anak/pelajar agar lebih giat lagi belajar dan pantang menyerah dalam menggapai cita-cita, agar menjadi orang yang sukses.

"Saya yakin, anak-anak saya sekalian itu pasti bercita-cita menjadi orang yang sukses. Kalau kita ingin sukses kita harus rajin belajar, berusaha, tidak mudah menyerah, harus kuat dan yang paling utama harus berserah diri dan memohon kepada Tuhan,"ucap Bupati.

Tidak hanya itu, Bupati juga meminta kepada anak-anak agar tetap menghormati orang tua kalau ingin sukses. "Karena, orang tua kita itu adalah Tuhan yang kita lihat,"kata Bupati.

Selanjutnya, Bupati juga apresiasi kepada anak-anak (pelajar) yang sangat antusias dalam mengikuti seminar dan siraman rohani ini.

"Sekali lagi kepada anak-anak ku sekalian, agar semakin di giatkan belajar, hormat orang tua, dan rajin lah beribadah kepada Tuhan serta harus bisa lebih mandiri lagi,"tandas Bupati.

"Mari kita buka pikiran dan hati kita untuk menerima pendidikan dan renungan yang akan di berikan oleh para nara sumber,"sambung Bupati kepada anak-anak.

Kepada Pdt Jufri Aman Saragih, Bupati mengucapkan terimakasih atas diselenggarakannya kegiatan tersebut, demi masa depan anak-anak di Kabupaten Simalungun, khusus anak-anak di Kecamatan Raya Kahean.

"Saya berharap kegiatan positif ini terus berlangsung sampai seluruh kecamatan wilayah Kabupaten Simalungun, demi menjaga anak-anak kita dari hal-hal negatif

dan terjauh dari yang namanya Narkoba,"ucap Bupati mengakhiri.